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“如果顺利，月底李姐的退休手续就办

下来了。”环卫工李大姐所在的清洁队负责

人噙着泪花说。昨日清晨5时30分许，李大

姐在省城明光路3号门附近清扫作业时，一

辆轿车将埋头清扫的她撞飞，车子一加油

门，溜了，李大姐则倒在血泊中……

三样防护没能放缓车速

李大姐今年51岁，扫了17年马路，平日

负责明光路2号门至3号门一带清扫工作。

昨日凌晨4点半正式上路清扫，惨剧就

发生在清扫了一半的快车道上。

她所在的瑶海区城管局清洁一队负责

人说：“赶到现场后，她当时就没法开口说话

了，大家光顾着救人。”让大家始料未及的

是，肇事车辆在撞飞环卫工后，直接加快车

速，疾驰离开。

可以肯定的是，这辆轿车受损比较严

重，地上还遗留了一些碎片。从撞击路迹上

看，该车是由南向北行驶。

“穿了反光背心、LED灯安全服，又在清

扫的路面上设置了警示锥。”负责人说，虽然

用了三样防护措施，还是没能放缓肇事车辆

的车速。

奄奄一息的李大姐被送往省立医院抢

救，诊断发现颅脑重度损伤，立即送至手术

室抢救治疗。

17年辛酸没叫过一声苦

手术一直持续到下午3点才结束，因脑

干损伤，无法自主呼吸，仍在重症监护室进

一步抢救治疗，靠呼吸机维持一线希望。

在这条并不宽阔的明光路上，李大姐干

了17年，充满了辛酸和委屈。

“这条路梧桐树比较多，一到落叶季节，

清扫难度非常大，她都没有叫过一声苦。”李

大姐的同事说，任劳任怨这么多年来，她本

人也很小心，从未出过一次意外。

清洁一队负责人说，李大姐是队里资格

较老的员工，“按照退休规定，在2个星期前

就办理了退休手续。”

“现在家里负担也减轻了，总算到了享

福的时候了。”负责人称，可是，闲不住的李

大姐悄悄透露，退休后还会继续返聘从事环

卫工作，她说，毕竟扫了这么多年，有感情

了，一时半会放不下。

记者在现场走访中，有一名目击者称，

肇事轿车为黑色。

目前，辖区瑶海交警大队已展开调查。

1月1日，江苏南京新郎王先生带着迎亲车队赶到无为县接新娘子时，突然从路边跳出一名男子手持木棍强讨喜糖，领头车紧

急刹车导致4婚车连环追尾。所幸事故未造成人员伤亡，当地交警快速处理后，新人如意完婚。 陈效宝 记者 小雨 青松 文/图

星报讯（记者 张发平） 因为补偿

纠纷，巢湖市招商项目华巢食品公司成

了“半拉子”工程，并遭当地政府强拆，经

本报连续报道后，引起合肥市委、市政府

高度重视。昨日，记者从华巢食品公司

了解到，巢湖市政府已经开始组织对企

业损失进行重新评估上报，并协调解决

企业相关问题。

去年12月31日，巢湖市委宣传部也

约见星报记者，就该市对华巢食品公司

的部分拆迁问题进行回应。巢湖市铁路

建设协调领导者办公室、巢湖市国土局、

夏阁镇政府，以书面形式对拆迁程序和

协议问题、部分国有土地征收问题以及

拆迁问题进行解答。夏阁镇政府承认，

去年12月 25日，该镇依据巢湖市政府

的决定，在国土局收回部分土地公告期

满后，在市规划局的协助下，对华巢食品

公司北面和西面围墙进行了拆除。

另据华巢食品公司负责人徐军介

绍，本报报道后，合肥市委、市政府有关

负责人对此事也给予高度重视和关注。

去年12月 31日上午，巢湖市委政法委

书记亲自主持专题协调会议，组织高铁、

国土、规划、夏阁镇政府以及被拆迁企业

等相关单位，对该企业隐形损失着手重

新评估上报，对企业建设中的问题进行

认真调查和梳理，确保企业有一个良好

的发展环境。同时，徐军也表示，他已作

出让步，依法支持高铁建设。

“招商引资项目成‘半拉子’工程”追踪

巢湖开始协调解决拆迁问题

扫路17年，这次倒在了路上
合肥一女环卫工退休前夕遭遇车祸，颅脑重度损伤命悬一线，肇事轿车逃逸

星级记者 张敏

户外休息遭人持刀抢劫
星报讯（本报记者） 1月2日凌晨时分，

省城长江东路与环城路交口东北角处广场，

一对男女在此休息时，遭三人持刀抢劫。受

害人在极力反抗中，双双遭对方捅伤，最终，

男子因伤势严重不治身亡，女子暂时脱险。

经证实，死者姓姜，25岁，长丰县人，在

一家饭店当厨师。女受害人是姜某同事，腿

部被划伤。目前，合肥警方已启动命案侦破

机制，全力追缉行凶者。

忘付饭钱，驾车百里归还
星报讯（陈韵文 记者 王玮伟） “本来

我已经不抱希望了。”1月2日，巢湖一饭店

老板袁先生发现忘记收一桌已离开客人的

午餐费，正在懊恼，客人们却主动返回还钱。

据袁老板回忆，客人共有四位，所乘车辆

为合肥牌照，于当天下午两点多离开。当时

忙碌，饭店工作人员忘记提醒他们付账。令

袁先生没想到的是，大约下午四点左右，几

位客人返回到饭店补齐饭钱，“不好意思，我

们车开到滨湖新区，才想起来没有付账。”袁

老板说：“没想到这些客人开车走了100里路

后还主动回来付钱，让我十分感动。”

赛维2500万出售安徽业务
星报讯（记者 任金如） 昨日，江西赛

维宣布，已与Shanghai Qianjiang Group签

署购买协议，Qianjiang Group同意以2500

万人民币收购其合肥的LDK安徽。

2010年 8月，赛维走进合肥，在合肥高

新区开建电池生产线，旋即成为合肥光伏产

业集群式布局中的一朵奇葩。但由于受去

年欧盟对华光伏反倾销案的波及，合肥赛维

40条生产线现已全面停产。


